

COMUNA DE OVALLE

Estudiantes **reciben computadores** para acortar las brechas digitales

1.214 alumnos y alumnas fueron beneficiados con la Beca TIC de JUNAEB, otorgándoles un moderno notebook, con internet incluido.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Felices se mostraron más de 1.200 estudiantes ovallinos, tanto del sector urbano cómo el rural, tras ser beneficiados con la Beca de Acceso a Tecnología, Información y Comunicación (TIC), de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB).

Se trata del programa a JUNAEB que permitió entregar modernos computadores portátiles a 1.214, alumnos ovallinos, en su gran mayoría provenientes de establecimientos públicos (40).

El computador obsequiado es un notebook Acer ultraportable, con un disco duro de 128 GB, memoria ram de 6 GB, procesador Intel I3-N300, pantalla de 14". Además, la Beca cuenta con una garantía de 14 meses y con un plan de internet durante 10 meses.

La entrega de desarrolló durante este martes y miércoles, en coordinación entre JUNAEB y el Departamento de Educación Municipal (DEM), en dependencias del Colegio Fray Jorge, lugar donde llegaron los estudiantes beneficiados, junto a sus apoderados.

Al respecto, el alcalde Héctor Vega



CEDIDA

Muy contentos se mostraron los estudiantes que resultaron beneficiados con la entrega de un notebook.

Campusano, indicó que "hemos visto en la entrega que se el proceso ha sido expedito y no se han generado largas esperas, lo que habla de una buena coordinación entre JUNAEB y el DEM. Nos pone muy alegre saber que la mayoría de nuestros estudiantes de séptimo básico contarán con un computador, lo que irá en directo beneficio a aportar en su proceso educativo".

El seremi de Educación, Nicolás Pérez Allendes, expresó que "nos pone muy felices acortar las brechas digitales, entregando más de 1.200 computadores en Ovalle, otorgando la oportunidad para que los niños y las niñas se inserten en el mundo digital, utilizando esta gran herramienta que nos entrega la tecnología, para convertirlo también

en un refuerzo pedagógico para los docentes en el aula".

Mientras que la directora regional de JUNAEB, Paula Jara Pradena, detalló que "el objetivo de esta beca es poder disminuir la brecha digital que existe en los estudiantes de todo nuestro país. A nivel regional son más de 6 mil equipos que se van a entregar a los estudiantes de séptimo básico".

Por su parte, el jefe DEM, Francisco Oshiro Riveros, sostuvo que "es su-

mamente importante el recibir este apoyo tecnológico para fortalecer la educación, esto es una acción que va a ayudar especialmente a aquellos estudiantes que provienen de familias donde cuesta adquirir un computador".

PROTAGONISTAS

Tras recibir su notebook, la estudiante del Colegio Fray Jorge, Valentina Aguirre, se mostró "muy emocionada. Este computador me va a servir para hacer mis tareas y me ayudará a estudiar para las pruebas. Agradezco a quienes hacen esto posible, porque realmente es una ayuda para la gente que no tiene los recursos para comprar su computadora".

Mientras que la alumna de la Escuela Valentín Letelier (Villaseca), Juana Monje Lozada, también se sintió "muy feliz, porque esto nos podrá ayudar en el estudio, que es lo principal. Muchas gracias por hacer esto, ya que contar ahora con un notebook será una gran herramienta para nuestro aprendizaje".

Muy agradecida también se mostró Mónica Cruz, apoderada de la Escuela Elvira Ochoa Avilés (Lagunillas), quien manifestó que "esto nos es de gran ayuda, porque él (su hijo) no tenía computador, así que ahora podrá realizar sus trabajos y tareas con internet incluido".

CARTELERA

CINEMARK™